
Protokoll Bau-, Planungs- und Umweltausschuss am 11.9.2024 

Entschuldigt: Joachim Krause (vertreten durch Sara HoƯmann-Cumani), Harald Grünwald 
(vertreten durch Christian Nolte), Walter Kratzl 

Beginn: 19:30 Uhr, Ende: 20:15 Uhr 

Sitzungsleitung: 1. Bgm 

Verwaltung: Felix Meinhardt 

Keine Presse 

1) Anfrage zur Neuansiedlung eines Gartenbau-Fachmarkts 

vertagt 

2) Umspannwerk auf dem Forschungscampus 

- Hr. Meinhardt bezeichnet den Standort als nicht wirklich ideal, aber unumgänglich. Es wird für 
das LRZ benötigt. Landwirtschaftliche Flächen als Ausgleichsflächen sind nicht gern gesehen. 
Hr. Gruchmann ergänzt, dass man darüber neulich auch mit dem Chef der IMBY gesprochen 
habe, der auf Einladung des Abg. Böltl da war. 

Lärmemissionen sind nicht zu befürchten. 

Beschluss (mit etlichen Änderungsbedingungen): einstimmig befürwortet. 

3) Vierspänner in der Pfr.-Stain-Straße 

Mehrfache Bezugsfälle 

Beschluss gegen 1 Stimme (Furchtsam): befürwortet. 

4) Beleuchtete Werbeanlage an der Carl-von-Linde-Straße 

Einstimmig abgelehnt. 

5) Gewerbehalle Dieselstraße 

Hr. Meinhardt betont, dass mit der Fassaden- und Dachbegrünung hier trotz des erhöhten 
Baurechts eine Aufwertung erzielt wird. 

Einstimmig befürwortet. 

6) 1. und 2. Vergabepaket Ausschreibung Stadion am See 

Es konnte noch etwas rausverhandelt werden. 

Einstimmig befürwortet. 

 

Anfragen: 

Hr. Kick: Ampelanlage alte B471, StS2350 ist ungünstig geschaltet und fällt häufiger aus 

Licht bei SAP blendet; Lampen beim alten Friedhof flackern. 



Fr. Haerendel hat Nachfragen zum Fluglärmbericht. Hr. Ascherl hat eine ausführliche 
Stellungnahme eingereicht. Der Bgm. sagt zu, die Verantwortlichen vom Flughafen München 
nochmal in die Stadtrat zu bitten. 

Hr. Biersack: moniert kaputte Lampen am Radlweg Garching-Dirnsimaning 

Hr. Furchtsam: fragt erneut nach der Lautsprecheranlage in der Aussegnungshalle; momentan 
hört man draußen fast nichts. 

Fr. HoƯmann-Cumani: fragt, ob auf dem Radweg in Dirnismaning aus Sicherheitsgründen 
Fahrradstreifen mit fluoreszierender Farbe nachgezeichnet werden können. 

Hr. Braun berichtet, dass das LRA bereits weit vorangekommen ist mit dem 
Klimaanpassungskonzept. Er bittet, die Bearbeitenden aus dem LRA mal einzuladen. 
Er beklagt die z.T. schlechte Funktionalität von Allris und möchte wissen, was es eigentlich 
kostet und welche Erfahrungen andere Kommunen damit haben. 

Zuletzt fragt er anlässlich eines falschen Zeitungsberichts, wo eigentlich genau die Hochbrücker 
Flur gegen die Garchinger abgegrenzt ist. Antwort Hr. Furchtsam: Der Überlieferung nach am 
Jagahof. 

 

Protokoll: Ulrike Haerendel 

 

 

 


